



# 柴小だより

柴橋小の自慢を  
みんなでつくろう

令和5年6月20日  
No. 3

## ♪ 心に残る「創立記念コンサート」

柴橋小学校は、創立150周年を迎えました。子どもたちの心に残るものを、ということで、山形交響楽団による「創立記念コンサート」を6月8日（木）に行いました。

普段、体育や休み時間で使っている体育館が、この日は素敵な音楽ホールになりました。オープニングは、アニメ「名探偵コナン」のテーマソングでした。知っている曲が流れてきて、子どもたちの表情が和らぎました。他には、バレエ音楽「 Coppélia 」から「スワニルダのワルツ」や「口笛吹きと子犬」など、全部で8曲演奏してくださいました。目の前で演奏される音楽を間近で聴くことができるとてもいい時間を過ごすことができました。



途中の「オーケストラと学ぼう」のコーナーでは、曲に合わせて身体を動かしたり、手をたたいたりして楽しみました。「オーケストラと歌おう」では、校歌を歌いました。以前、柴橋小学校の校歌をオーケストラバージョンに編曲した楽譜があったのだそうです。

オーケストラの伴奏で全校児童が歌う校歌は、いつもとは違う感じで本当に素敵でした。一緒に歌っていて、胸が熱くなりました。まさに創立記念コンサートにふさわしい場面です。

最後に、6年生と1年生の児童代表が、お礼の言葉と花束贈呈を行いました。あっという間の1時間でしたが、子どもたちの記憶と心に残る「創立記念コンサート」になりました。



## 《柴橋小学校のホームページ》

<https://sibahasi-s-yamagata.edumap.jp/>

※ 学校の行事、普段の授業の様子や地域に出かけた際の写真を中心に、ほぼ毎日更新しています。ぜひご覧ください。また、不都合な写真等がありましたらお知らせください。



【校長 鈴木智香子】

# 柴橋小の自慢をみんなで作ろう

## 春の運動会 『力を合わせ 勝利の道へ つき進め！』

5月27日(土)に、柴橋小運動会が行われました。

実行委員会で話し合っ決定した『力を合わせ 勝利の道へつき進め！』のテーマのもと、短距離走や団体種目(まり入れ、綱引き、台風の目)の練習に取り組みました。また、放課後には、6年生の各係が準備を進めました。応援合戦に向けては、6年生を



中心に4年以上の応援団が下学年を引っ張りまとめ上げました。従来通りの声を出しての応援に、全学年元気いっぱい練習しました。

運動会当日は、赤組も白組も、優賞や応援賞を目指し、力を合わせ、精いっぱい競技をしたり仲間に声援を送ったりと、最後まで頑張る姿がありました。

今回は、来校者の人数制限なしの開催でたくさんの方からご来校いただくことができました。また、P

TA役員の皆様にも、準備や会の運営、片付けにご協力いただきありがとうございました。

## ふれあい学習<地域とともに>

◇ 6月7日(水)、5年生が田植えを行いました。コーディネーターの柏倉さんに準備を進めていただき、今年度も、佐藤信治さんの田んぼを実習田としてお借りしました。佐藤さんから説明を受け、粹転がしや苗の植え方を体験しました。

初めのうちは、泥の中に素足で入る感覚に戸惑う場面もありましたが、徐々に慣れ、歓声をあげながら一人一人大切に苗を植えつけていきました。7名のボランティアの方からもご協力いただきながら、予定されていた時間より早く終わることができました。今後、この体験を社会科や総合的な学習などで活かし、学びを広げていく予定です。



◇ 6月7日(水)、『此の木ゆめ絵本読み語りの会』のみなさんによる絵本の読み聞かせが行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止で中断していたため、実に4年ぶりの開催です。8名の方がそれぞれ準備して下さった絵本を、学級ごと読んでいただきました。朝の時間帯を利用して年間10回計画されています。次はどんなお話を聞くことができるか楽しみです。

